
Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  

 «Основная образовательная школа № 4 имени Ю.А. Гагарина» 

городского округа город Фролово 

Протокол 

заседания Управляющего Совета 

24 мая 2024 года                                                                                                               № 4 

 

Присутствовали:     
Председатель: Пичугина Клавдия Ивановна – индивидуальный предприниматель, 

директор общества с ограниченной ответственностью «Альянс»; 

Заместитель председателя: Коновалов Николай Афанасьевич - председатель 

общественного Совета при главе Администрации городского округа город Фролово 

Волгоградской области, Почётный работник общего образования Российской Федерации, 

Почётный гражданин города Фролово Волгоградской области; 

Секретарь: Сидичкина Лариса Борисовна— старший методист МКОУ «Основная 

школа № 4 имени Ю.А. Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской 

области;    

     

Члены Управляющего Совета:  

Великанова Надежда Михайловна – директор общества с ограниченной 

ответственностью «Надежда», член общественного Совета при главе Администрации 

городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Коновалов Владимир Николаевич – директор общества с ограниченной 

ответственностью «Нивола»; 

Кукушкина Ирина Владимировна – учитель начальных классов МКОУ «Основная школа 

№ 4 имени Ю.А.Гагарина» городкого округа город Фролово Волгоградской области; 

Лебедева Галина Васильевна – директор МКОУ «Основная школа № 4 имени 

Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Литовская Елена Леонидовна – учитель – дефектолог МКОУ «Основная школа № 4 

имени Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Майоров Сергей Иванович – генеральный директор акционерного общества «Фроловское 

автохозяйство», депутат Фроловской городской Думы; 

Морковкина Лариса Федоровна – законный представитель учащихся МКОУ «Основная 

школа № 4 имени Ю.А.Гагарина» городского округа год Фроллво Волгоградской области; 

Пучина Наталья Викторовна – председатель общешкольного родительского комитета 

МКОУ «Основная школа № 4 имени Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово 

Волгоградской области; 

Ребенок Ирина Сергеевна - учащаяся 9Б класса МКОУ «Основная школа № 4 имени 

Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Сальникова Виктория Владимировна – учащаяся 9А класса МКОУ «Основная школа № 

4 имени Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Самохвалова Юлия Сергеевна – заведующий информационно-методического центра 

Отдела по образованию Администрации городского округа г. Фролово Волгоградской 

области; 

Шмакова Елена Владимировна – учитель математики МКОУ «Основная школа № 4 

имени Ю.А,Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области. 

 

 

Отсутствовали:   
Черных Данил Александрович – учащийся 9А класса МКОУ «Основная школа № 4 имени 

Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области 

Сафонов Сергей Евгеньевич — ветеран Космических войск Российской Федерации, 



подполковник в отставке, выпускник школы № 4 имени Ю.А.Гагарина 1978 года. 

 

Приглашённые: 

Кошман Ирина Владимировна — специалист по охране труда  

 

Повестка дня. 

1.Об организации летнего отдыха учащихся школы (ответственный — 

Сидичкина Л. Б. старший методист) 

2. Об организации работы в МКОУ «Основная школа № 4 имени Ю.А. 

Гагарина» по охране труда и технике безопасности во время образовательного 

процесса (ответственный — Кошман И. В. специалист по ОТ) 

3. Об утверждении кандидатур учащихся на награждение денежной премией по итогам 

конкурса «Ученик года» (ответственный — Лебедева Г.В. директор школы). 

4. О согласовании публичного (ежегодного) доклада школы за 2023 год (ответственный — 

Лебедева Г.В. директор школы). 

5. О согласовании Положения об Управляющем совете МКОУ «Основная школа № 4 

имени Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово (ответственный - председатель  

Управляющего совета Пичугина К. И.) 

 

 

Ход заседания: 

    I.  По первому вопросу «Об организации летнего отдыха учащихся школы »  

Слушали: 

1. Сидичкину Л. Б. –зам. директора школы, выступающая  довела до сведения  

членов Управляющего Совета, что в июне  2024 года на базе школы будет работать 

оздоровительный лагерь с дневным пребыванием для учащихся 1-4 классов и лагерь 

труда и отдыха для учащихчя 5-6 классов. Питание в день будет составлять 189 

рублей, но родительская плата не требуется, т.к. все затраты берет на себя 

Администрация областная и муниципальная. Все желающие родители оздоровить 

своих детей могут обратиться с заявлением на имя начальника детского 

оздоровительного лагеря. Количество учащихся 125 человек. Для открытия первой 

лагерной смены все требования Роспотребнадзора выполнены. 

 

                                              

Решили: 

1. Данную информацию принять к сведению. 

   

 II. По второму вопросу «Об организации работы в МКОУ «Основная школа 

№ 4 имени Ю.А. Гагарина» по охране труда и технике безопасности во время 

образовательного процесса»  

Слушали: 

1. Кошман И. В. – специалиста по охране труда, выступающая довела до 

сведения членов Управляющего Совета, что работа в школе по охране труда и 

технике безопасности организована следующим образом: 

- имеется программа обучения постоянного состава по ОТ и ТБ 

- проведена аттестация рабочих мест по условиям труда во всех кабинетах, 

имеется заключение, что нарушений нет 

- периодически проводятся инструктажи с обучающимися по ТБ при 

различных видах деятельности во время образовательного процесса с отметкой в 



специальном журнале 

- разработаны 3 новые инструкции в связи с новыми требованиями в сфере ОТ 

в ОУ. 

                                              

Решили: 

1. Данную информацию принять к сведению. 

 

III. По третьему вопросу «Об утверждение кандидатур учащихся на награждение 

денежной премией по итогам конкурса «Ученик года»  

 

Слушали: 

1. Лебедеву Г. В. – директора школы, выступающая  довела до сведения  членов 

Управляющего Совета, что в течение года в рамках школы проводится конкурс «Ученик 

года», по итогам которого определяются победители по номинациям: 

«Творческая звёздочка» 

«Надежда школы» 

«Самый спортивный» 

Так же она предложила просмотреть портфолио учеников, претендующих на премию.  

Выступили: 

     1. Член Управляющего совета  Коновалов В. Н., который довёл до сведения, что его 

предприятие ООО «Нивола» выделяет по 2000 рублей каждому, для награждения 

победителей школьного конкурса «Ученик года». 

      2. Великанова Н. М.- директор книжного магазина, она предложила после просмотра 

портфолио учеников выбрать двух претендентов — победителей:  

  «Надежда школы» - Скачков Александр, ученик 9 А класса 

  «Творческая звездочка» - Сущенко Максим, ученик 8 А класса. 

  

Решили: 

1. Утвердить данные кандидатуры победителей в следующих номинациях 
«Надежда школы» - Скачков Александр, ученик 9 А класса 

           «Творческая звездочка» - Сущенко Максим, ученик 8 А класса 

и наградить их премией в размере 2000 рублей каждому. 

 

 

Голосовали: 

За – 15 человек 

Против – 0 

Воздержались – 0 

 

IV. По четвёртому вопросу «О согласовании публичного (ежегодного) доклада 

школы за 2023 год» 

 

 

Слушали : 

1.Лебедеву Г. В.  – директора школы. Выступающая ознакомила с текстом 

Публичного доклада школы за 2023 год (текст публичного доклада прилагается).    

Выступающая предложила данный Публичный доклад школы за 2023 год 

согласовать. 

 

Решили: 




